
Titel: Ernst-Wilhelm Gohl im Portrait

Text-/Moderationsvorschlag:

Am 19. März 2022 wurde Ernst-Wilhelm Gohl zum neuen Landesbischof der Evangelischen Landeskirche in Württemberg gewählt. Im Juli tritt er sein neues Amt an und verlässt damit seine Position als Dekan in Ulm, die er zuvor 17 Jahre innehatte. Bevor er nach Ulm ging, war er Gemeindepfarrer in Böblingen und Plochingen. Seit 2007 ist er Mitglied der württembergischen Landessynode. Was ist Ernst-Wilhelm Gohl in seinem Beruf wichtig? Worin findet er Halt? Und wofür schlägt sein Herz im neuen Amt? Antworten auf diese Fragen gibt es im Kurzportrait.

Filmlänge: 2:00 Minuten Autor: Juliane Eberwein und Martina Dippon

Region: Stuttgart

O-Töne:

Ernst-Wilhelm Gohl, Neuer Landesbischof der Evangelischen Landeskirche in Württemberg

Infos:

Der Beitrag ist produziert von der Evangelisches Medienhaus GmbH. Die Evangelisches Medienhaus GmbH ist eine hundertprozentige Tochter der Evangelischen Landeskirche in Württemberg und deren zentrale Organisation für Publizistik, Medien- und Öffentlichkeitsarbeit sowie Werbung. Die Evangelisches Medienhaus GmbH ist im Auftrag der Landeskirche an verschiedenen Medienproduktionsfirmen beteiligt und verwaltet diese Beteiligungen. Sie erwirbt Lizenzen und erstellt damit Medien, die in Gemeinden und Schulen eingesetzt werden.

Kontakt:

Achim Schmidt

Evangelisches Medienhaus GmbH
Augustenstr. 124 | 70197 Stuttgart | Telefon: 0711 22276-87
achim.schmidt@evmedienhaus.de

**+++ Das Material ist frei zur redaktionellen Verwendung, kann
bearbeitet und verändert werden. Die Nutzung ist kostenlos +++**